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Réunion trimestrielle APERO 
Inter CQ 

 
 

Date 22 mai 2025   horaires 18 à 19h30  lieu MVAC 
 

participants 
Paul Apelbaum, Hervé Brun, Elysabeth Carolo, Valérie Kulig, Sophie Lavoute Noonan, Grégoire Picot 
représentants de BP, LBFR et NAD 
 

 
Rappel :  L’apéro du 11ème est mensuel, organisé le 1er jeudi de chaque mois 
 
 

Cette réunion a été l’occasion d’ accueillir des représentants des autres CQs, notamment de NAD, d’informer 
les participants des nouvelles initiatives mises en place et de faire une sorte de bilan des actions depuis janvier 
2025. 
 
 
 Objectif des apéros :  

 
Les évènement apéros sont bien plus qu’en rendez-vous festif avec un bar 
3 objectifs : 

1) accueillir les nouveaux habitants 
2) informer sur les événements organisés par les CQ  et d'autres collectifs d'habitants  
3) organiser un moment festif 

 
Auparavant, lors de ‘accueil, les nouveaux pouvaient remplir un formulaire, proposant de rejoindre les 
différents ateliers des CQ et repérer leur CQ sur une très grande carte du 11e. Pour être sûr que les normes et 
lois sur la protection des données soient respectées, ceci est maintenant géré par la MVAC. 
 
Les festivités organisées lors des apéros, permettent de toucher de nouvelles catégories d’habitants 
 
 Communication 

Il a été mentionné que l’équipe des Apéros ne communiquait pas suffisamment avec les Conseils de Quartier, 
notamment ceux finançant pour partie l’initiative. 
Par exemple, le changement des réunions mensuelles à des réunions trimestrielles ou les comptes-rendus des 
réunions. Il faut aussi veiller à ce que la com des Apéros citoyens n'oublie pas les CQ (affiches, messages 
Internet et newsletter), y compris lorsque c'est organisé par la MVAC  
Ceci a besoin d’être mis en place. Les groupes d’animation de tous les conseils de quartier se sont 
considérablement renouvelés en mars avec de nombreux nouveaux conseils de quartier dans tous les groupes 
d’animation qui ne sont pas familiers des initiatives inter CQs et en particulier des Apéros. De plus, l’équipe 
d’animation au sein de la mairie a aussi été renouvelée en mars. 
 
 
 
 Promouvoir cet événement régulier festif 

 
processus 

 Définit et s’appuyer sur un nom fort 
 créer une communication plus officielle 

o un flyer pour informer les passants 
o des annonces  
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 Nouveau nom 

 
Auparavant appelé « CQ Sympa », appellation décriée par certains membres des CQs l’apéro doit trouver son 
nouveau nom pour exprimer la convivialité, la solidarité, la communication, les rencontres 
 
Propositions : 

« apéro des CQe », « apéro citoyen du 11ème » 

« rendez-vous des habitants du 11e » 

 « rendez-vous festif des habitants du 11e »,  

« rendez-vous citoyen avec participation des CQ » 

 « rencontre via les CQ du 11e » 

………… 

 
Remarques : 

 le terme « apéro » sous-entend l’alcool 
 le terme « CQ » est inconnu par la plupart des habitants 
 le problème, le terme « citoyen » fait référence à la nationalité, or l’événement se veut inclusif et 

collectif 
 
Moyens :  

 utiliser le groupe Whatsapp des apéros pour trouver le nom adéquat ?  
 impliquer les 5 CQ 

 
 
 Budget 

 
Budget annuel estimé entre 800 et 1 000 €, coût entre 70 et 90 € par session 
tous les CQ ne participent pas financièrement. 
 
la MVAC organise une session sur deux, son investissement permet une économie de 400 à 500 € aux CQ. 
IL faudrait échanger avec les ateliers impliqués dans la convivialité et ecouter ce qui les amèneraient à 
soutenir davantage cette opportunité de rencontres citoyennes  
 
 
 
 Organisation 

 
La MVAC est localisée sur le secteur LBFR, peut-être trop loin pour des habitants des autres CQ 
Il y a un lead géographique 
 
Possibilité de créer un lead par centre d’intérêt ? 
Par exemple, le cinéma pour le CQ NAD 
 
 
 Calendrier 

 
Avril : chocolat & Santé mentale organisé avec la MVAC 
 
pas de session en mai,  
 
à venir : sessions de juin et juillet organisées avec festivités, avec implication du CQ LBFR 
 

Session du 5 juin  – Festival canin, avec partenariat avec les entreprises ANIMALIS, DECORASOL 
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Session du 3 juillet  – Table d’hôte (repas solidaire)– condition : réussite de la session de juin 

 

Au cours des discussions, il est apparu que la démarche de thématique par apéro n’était pas connue et /ou 
évidente pour les habitants et les conseils de quartier. Une meilleure communication semble nécessaire. 

La prochaine réunion devrait avoir lieu en septembre après les vacances d’été. 

 

 


